
 

Anfrage Drucksache Nr. (ggf. Nachtragsvermerk) 

08/SVV/0965 

 
 
Einreicher: 
Stadtverordneter Lehmann, Fraktion CDU/ANW 
 
Betreff: 
Rad- und Fußweg im Bereich "Am Gehölz zur Steinstraße" 

 Erstellungsdatum 27.10.2008 

 Eingang 902:  

 Datum der Sitzung:  

   
 

Inhalt: 
 
Mit der Annahme der DS 07/SVV/1139 hat sich die Stadt Potsdam verpflichtet bis zum Jahr 2009 einen 
beleuchteten Rad- und Fußweg im Bereich „Am Gehölz“ herzustellen. 
Dafür sind im Haushalt 2008 auch 10.000,- Euro für den Grundstückserwerb eingestellt.  
Im Haushalt 2009 sind 40.000 Euro für die Realisierung geplant. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister:  
 
Wie ist der Stand der Projektplanung, in der Annahme, dass das Grundstück in 2008 erworben wurde? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


